

学校支援地域本部事業訪問

国見町訪問【国見小学校】

訪問日：平成26年12月17日（水） 10:00～12:00

場 所：国見町立国見小学校

内 容：5年社会科「しめ縄作り」 2年国語科「昔話を聞こう」

国見町は、今年度より町内のくにみ幼稚園、国見小学校、県北中学校の三校を合わせて「国見学園」とするコミュニティスクール（学校運営協議会制度）を設立しました。また、学校支援を行う、学校支援地域本部を設置しました。現在96名のボランティアの方々が登録されており、学校からの要請を受け、学校支援地域コーディネーターにより、学校支援の各事業がコーディネートされています。本日の国見小での5年社会科、2年国語科の授業での学習活動支援をはじめ、多くの支援活動が行われています。

「しめ縄作り」と「昔話を聞こう」の様子



5年：しめ縄作り



5年：しめ縄作り

5年生たちは、しめ縄の作り方を講師の先生から教えてもらい、一生懸命に作っていました。2年生たちは「かさじぞう」「雪おんな」「したきりすずめ」の話をつの教室を移動しながら、目を輝かせて聞き入っていました。



5年：しめ縄作り



2年：昔話を聞こう

本日は、「しめ縄作り」の体験学習の支援ボランティアとして9名の方が、そして、昔話の読み聞かせのボランティアとして3名の方が、子ども達の学習活動の支援を行いました。